Актуальные проблемы современной медицины и фармации - 2019

Evseev N. E. CANCER DU POUMON

Le chef du travail scientifique Korneva Z. F.

Département des langues étrangères Université médicale d'Etat du Bélarus

Aujourd'hui on entend de plus en plus souvent parler du cancer du poumon chez les fumeurs et les anciens fumeurs. La société est en train de se rendre compte de l'ampleur du phénomène, longtemps considéré comme mineur. Bien que la maladie ne soit pas récente, c'est seulement au XXI-ième siècle qu'on lui accorde la raison d'être, qu'on se rend compte de la gravité des conséquences, qu'on commence à faire attention aux symptômes et qu'on se penche sur la prévention.

L'actualité du sujet est dur à surestimer vu qu'il s'agit du bien-être et souvent de la vie d'une grande partie de la population mondiale.

Le but du présent travail consiste à synthétiser toute information des sources variées sur cette maladie, ses causes, symptômes, différentes approches du traitement, d'analyser de différentes approches qui existent aujourd'hui dans la médecine occidentale et orientale.

Les sources et les méthodes : Pour éclairer le mieux le sujet sélectionné, j'ai étudié les différentes publications scientifiques, les sites d'internet spécialisés. Nous avons recueilli les témoignages des personnes ayant vécu cette expérience, leur moyen de soulager la situation.

En ayant profondément analysé toute information fournie sur le sujet, nous avons pu dresser une image très complète sur les avancées scientifiques sur le cancer du poumon.

Nous pouvons donc en conclure que le cancer du poumon est une maladie qui se situe au niveau cellulaire et va provoquer une multiplication anarchique des cellules du poumon. Le cancer du poumon pourra être causé par l'environnement mais peut aussi survenir de façon héréditaire. Un patient atteint du cancer du poumon pourra passer par 4 stades principaux, en sachant que le dernier stade (le stade final), le malade ne pourra plus être soigné. D'ailleurs, on peut soigner de différentes manière ce cancer de la chirurgie thoracique à la chimiothérapie. Les traitements seront choisis en fonctions du patient et de ses antécédents médicaux.